

La cumbre eurocomunista de Madrid vista por Marchais

PARIS

14. (De nuestro corresponsal,
Antonio Pelayo.)

"Para el camarada Berlinguer
y para mí, el objetivo de la re-

unión de Madrid es bien sencillo: aportar nuestra contribución, nuestro apoyo y nuestro sostén al pleno restablecimiento de la democracia en España, y por supuesto a la vuelta a la legalidad del Partido Comunista Español"; con estas palabras ha definido Marchais la finalidad de la cumbre eurocomunista que se celebrará en Madrid en fecha aún no señalada, pero no lejana.

Marchais, a través de la emisora Radio-Tele-Luxemburgo, ha matizado el concepto del eurocomunismo y la significación que en este sentido tendrá la próxima cumbre de Madrid: "Cada partido determina su política y su estrategia con absoluta independencia, sin oponerse, sin embargo, a las acciones comunes en interés de nuestros pueblos y nuestros países." Dicho esto, Georgea Marchais opina que algunos partidos comunistas de los países civilizados se enfrentan a problemas parecidos y ofrecen soluciones similares. "Esto es lo que llamamos eurocomunismo...; nosotros no hemos creado la palabra, pero no me molesta en absoluto utilizarla." Se trata, según el secretario del Partido Comunista Francés, de una analogía de situaciones y de soluciones "para llegar a una sociedad socialista, a un socialismo democrático".

Por otra parte, en un mitin preelectoral celebrado el pasado fin de semana en Le Bourget, en las cercanías de París, Marchais ha tenido adjetivos absolutamente corrosivos para el Presidente Giscard y la política económica de Barre: "Francia no es una clase de escuela, y los obreros no son los alumnos que siguen la batuta presidencial. Barre se equivoca de época y tal vez de país."